

Ratifica Fitch calificación de GIS

Debido a su perfil de negocios fuerte, sustentado en la diversificación de ingresos por producto, clientes y geografía, así como por su buena posición de mercado en los distintos sectores en los que participa, Fitch Ratings ratificó su calificación para Grupo Industrial Saltillo (GIS).

Fitch reiteró la calificación de largo plazo en escala nacional para la empresa en AA-(mex) y agregó que la perspectiva de la misma es Estable.

“La calificación incorpora el perfil de liquidez sólido, nivel de apalancamiento bajo en años recientes y generación de flujo de fondos li-

bre (FFL) positivo durante los últimos 5 años#, agregó.

Por otro lado, la calificación considera la exposición de la compañía a la estacionalidad de las industrias donde participa, concentración de operaciones en el segmento de autopartes, competencia intensa y estrategia de crecimiento fon-

deada principalmente a través de incrementos de deuda.

Fitch estima que la compañía continuará su estrategia de crecimiento orgánico e inorgánico en los segmentos de negocio actuales, con el enfoque de diversificación tanto geográfica como de producto.

De igual forma, la agencia anticipa que este despliegue estratégico será financiado mediante una

combinación de recursos propios y deuda adicional que temporalmente podría llevar el apalancamiento ajustado de la compañía a niveles más altos que los registrados en años recientes.

Sin embargo, dijo que la administración de la empresa tiene el firme compromiso de regresar el indicador deuda total ajustada a EBITDA a un rango de entre 2 y 3 veces. *(Redacción).*